

小学生との交流について

1年生のみなさん

1年生のみなさん、保護者のみなさんいかがお過ごしですか？

寒い日が増えてきましたね！これから、寒さが増してくると思いますが、寒さに負けず元気に過ごしましょう♪

「第4回目のリモート交流会」も沢山のお友達に参加いただきありがとうございました。製作を行い、楽しい時間を過ごす事が出来ました☆メールにてお知らせした通り、リモート交流会は第4回目をもって終了させていただきます。感染症により例年とは異なる形での卒園児交流でしたが、みなさんのご協力のおかげで楽しい時間を過ごすことが出来ました。ご協力ありがとうございました。

12月、1月は園での交流を予定しています。日時につきましては下記のとおりです。また、持ち物や詳細につきましても書いてあるので確認をお願いします。

感染症の状況により、変更する場合があります。変更の際にはメールにてお知らせします。

日時:12月22日(火曜日)

時間:15~17時

持ち物:上履き、**マスク(必ずマスク着用の上参加してください)**

※参加される家庭におきましては、必ず保護者の方の引率のもと、引き渡しになります。

おやつ関係がありますので参加されるお友達は12月18日まで園に連絡してください。

♪みんなと会えるのを楽しみにしています♪